



VISITA A MÉXICO

# Petróleo aportará 30% de energía para 2045: OPEP

HÉCTOR USLA  
husla@elfinanciero.com.mx

El petróleo seguirá aportando el 30 por ciento de la matriz energética mundial para 2045, por lo que los países productores del 'oro negro', incluido México, aún tendrán mucho trabajo por hacer, estimó Haitham Al-Ghais, secretario general de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP).

Según el organismo, la demanda petrolera todavía crecerá 23 por ciento durante los próximos 22 años, debido en gran medida al incremento exponencial que tendrá la población, al pasar de ocho a casi 20 mil millones de habitantes.

"Así que no hay forma en la que el crecimiento de la demanda en el mundo pueda enfrentarse con una única fuente de energía. No hay forma. Tienen que ser todas las fuentes energéticas. Todas las fuentes energéticas se tienen que

*"Todavía se requiere mucha inversión en upstream, en exploración y en refinación"*

**HAITHAM AL-GHAIS**  
Secretario general de la OPEP



complementar", dijo en su primera visita a México.

En una conferencia, acompañado por Rocío Nahle, secretaria de Energía, agregó que para lograr satisfacer la demanda de las próxi-

mas dos décadas serán necesarios importantes flujos de inversión.

"Todavía se requiere mucha inversión en *upstream*, en exploración y en refinación. Nosotros estimamos que la industria petrolera requerirá más de 5 mil millones de dólares por año hasta 2045; es una cantidad importantísima de dinero", subrayó.

## CELEBRA DOS BOCAS

El líder de la OPEP felicitó al presidente Andrés Manuel López Obrador por la construcción de la refinería Olmeca, ubicada en el Puerto de Dos Bocas, Tabasco.

"Es importante felicitar al Gobierno de México por tener una mayor capacidad de refinación con la construcción de Dos Bocas. Sobre todo cuando vemos que en Europa y Estados Unidos están cerrando sus refinerías y la única capacidad de refinación se está concentrando en Asia y Oriente Medio", apuntó.

Resaltó que es muy importante que países como México tengan la visión para seguir invirtiendo en la industria petrolera.

Agregó que tuvo la oportunidad de platicar con el presidente López Obrador y con la secretaria de Energía, Rocío Nahle, y coincidieron que es muy importante seguir invirtiendo en la seguridad energética, sobre todo ante los actuales embates del mercado global, como la pandemia y la guerra entre Rusia y Ucrania.